

Le ministre Momo a la dent très dure vis à vis de la brigade-Anti-sardinards, un mouvement né au sein des disporas camerounaises, déterminé à faire tomber le régime de Paul Biya par tous les moyens.

Extrait des propos du ministre Momo

Ces gens qui se proclament de la Brigade Antisartinarde (BAS) et qui disent être des révolutionnaires saccagent nos Ambassades en Europe, terrorisent les Artistes dans leurs activités, le tout dans une totale IMPUNITE qui autorise nos interrogations sur la Démocratie. Tous ceux qui ne partagent pas leur point de vue sont conspués avec violence. Ces nouveaux hors-la-loi font la loi en France où ils ont trouve une terre fertile a leur mission du "chassement" avec l'approbation tacite pourrait-on croire des autorités locales

Ceux qui n'ont pas compris ce que j'ai compris en changeant de logiciel de pensée et de regard sur mon pays après trente années d'opposition radicale et ignorante croient combattre une dictature alors qu'ils combattent le plus grand démocrate de ces deux derniers siècles et du suivant. Seulement ils ne le savent pas. Ils portent des œillères. Ils font le jeu des prédateurs du Cameroun exactement comme les renégats libyens qui ont été montes pour faire assassiner Mouammar Kadhafi. Et pourtant la terre tourne, messieurs, contrairement à ce que croient ceux qui ont persécuté Copernick